

## ごあいさつ

積志地区社会福祉協議会 副会長 太田 克美

昨年5月に積志地区社会福祉協議会の会長を長く務められました今宿康一氏が亡くなりました。今宿会長は、停滞していた積志地区社協の活動を一から見直し、数多くの活動を新たに展開していきました。

家事支援事業では、ちょっとお手伝いをさせていただきませんかという気持ちで、ひとり暮らしのお年寄りや高齢者世帯の草取りやゴミ出し、部屋の掃除などボランティア活動を始めました。家事支援のメンバーも楽しく活動し、やりがいを感じています。

積志地区の39自治会に呼びかけて、三世代交流の催しのお手伝いをさせていただいています。また、グラウンドゴルフ大会も毎回大勢の参加者で好評を博しています。

高齢者だけではなく、小学生を対象にした夏休み学習ボランティア事業も始めました。積志地区内の4小学校3年生～5年生に呼びかけて、夏休みの三日間、夏休み練習帳の丸付けを行っています。60人以上のボランティアが集って、各小学校での学習支援を行い、父兄から勉強が積極的になったという感謝の言葉もいただきました。

積志地区内の3幼稚園と積志保育園の交流活動も行っています。

これらの活動は、今宿会長が「いいことは何でもやろう」と皆に声をかけてくださったことで生まれた事業です。また「費用は心配しなくてもいいよ」の言葉に社協理事一同勇気づけられ、楽しく事業を行わせていただいています。



元気にがんばります